

Difícil pronóstico para super ronda de béisbol panamericano sub 23



Chitré, Panamá, 29 nov (RHC) La super ronda del Campeonato Panamericano de Béisbol Sub 23 que comienza hoy aquí enfrentará a los seis mejores conjuntos del torneo, con un nivel tan similar, que los especialistas evitan arriesgar pronósticos.

Con la excepción de Cuba, que perdió dos, México, Panamá, Puerto Rico, Venezuela y República Dominicana, solo acumulan hasta el momento una derrota en cinco apariciones, e incluso, de los otros seis que irán a la ronda de consolación, algunos ganaron su desafío contra los punteros del torneo.

Trascendió que el programa de este miércoles lo abrirá México-Puerto Rico en la mañana y le seguirán Venezuela-República Dominicana en la jornada vespertina, mientras al anfitrión le reservaron la noche para su desafío contra Cuba, que a toda costa buscará avanzar a la final.

Los peloteros que comanda el experimentado receptor Ariel Pestano están en desventaja en esa fase, pues al no obtener ayer el punto disputado en el encuentro con Puerto Rico, que los derrotaron 1-3, están obligados a ganar todas sus presentaciones para discutir las medallas.

Este juego que se robó la atención de los aficionados, fue un duelo de lanzadores, donde la batería boricua logró descifrar en el primer inning los lanzamientos del abridor cubano Javier Mirabal, a quien conectaron dos hits e hicieron una carrera limpia.

El relevista Alejandro Meneses, aunque en siete entradas permitió seis imparables incluidos un jonrón, logró controlar las difíciles situaciones para impedir otras anotaciones apoyado en jugadas estelares del resto del equipo.

En el octavo lo sustituyó Raidel Martínez, quien dio una base por bola y permitió un imparable, lo que facilitó la tercera carrera, para volver a poner en dos la diferencia en la pizarra.

Mientras que los boricuas abrieron con Javier Torres, a quien sustituyeron por el zurdo Sidney Duprey en el séptimo solo para enfrentar al también zurdo Oscar Colás, y en el resto del partido actuó el derecho Luis Sánchez, quien solo permitió un extrabase de Noel González, que logró llegar hasta la segunda almohadilla.

A la ofensiva, el boricua Isan Díaz anotó todas las carreras y bateó de 3-2 entre ellos un jonrón, mientras, otros que descifraron a los lanzadores cubanos fueron Kevin Ramos (4-3) y Jay Feliciano (3-1), quien además impulsó las tres anotaciones de su conjunto.

Otro resultado destacado de la última jornada fue la pérdida del invicto de Venezuela a manos de Colombia 3-4, en un dramático final cuando a un out del triunfo en la parte alta de la novena entrada, los venezolanos lograron el empate y tomaron ventaja, pero al cierre el colombiano Jordan Díaz, conectó un jonrón con hombre en base y los dejó al campo.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/148793-dificil-pronostico-para-super-ronda-de-beisbol-panamericano-sub-23>



Radio Habana Cuba